



Den Königstitel verteidigt

45 Angler vom SFV Kemmern fanden sich am Baggersee ein, um den Fischerkönig des Jahres 2002 zu ermitteln. Die Königskette sicherte sich Ottmar Dorsch (Zweiter von links). Mit einem Spiegelkarpfen von 5350 Gramm konnte er seinen Titel erfolgreich verteidigen. Die weiteren Plätze belegten Rainer Schneiderbanger (rechts) mit einer Brachse (1400 Gramm) und Kyle Biff Johnson (links) mit einem Hecht (1300

Gramm). Sieger in der Wertung Gesamtgewicht wurde ebenfalls Ottmar Dorsch mit einem Gesamtgewicht von 7900 Gramm. Bei den Jugendlichen war Daniel Steinmels (Zweiter von rechts) der erfolgreichste Teilnehmer. Sein schwerster Fisch (eine Schleie mit 1000 Gramm) brachte ihm den Titel des Jugendkönigs 2002. Den zweiten Platz belegte Marius Bosch, gefolgt von Christian Will.